



Pressemitteilung, 10. Oktober 2024

Berater*innen fürs Kinder- und Jugendtelefon gesucht

Das ist wirklich ein spannendes und erfüllendes Ehrenamt, das sowohl Erwachsene als auch Jugendliche anspricht: Der Kinderschutzbund Düsseldorf sucht Berater*innen für das kostenlose und anonyme Kinder- und Jugendtelefon und Jugendliche beraten Jugendliche. Ein unverbindlicher Infoabend dazu findet statt am 30. Oktober um 18.30 Uhr im Beratungszentrum des Kinderschutzbundes, Rochusstraße 47, Pempelfort.

Die Themen sind völlig unterschiedlich und reichen von Liebeskummer, Einsamkeit und Problemen in der Familie und Schule bis hin zu Mobbing und Gewalt. Um auf diese Themen passend und unterstützend eingehen zu können, werden die Berater*innen ausgebildet: In rund 70 Stunden geht es um Techniken zur Gesprächsführung und Konfliktbewältigung. Außerdem werden die Teilnehmer*innen Themenfelder der Ratsuchenden kennenlernen, die für die Beratung bedeutsam sind. Im Rahmen von Selbsterfahrung werden sie sich auch mit eigenen Themen auseinandersetzen.

Kontakt: Bernhard Müller-Hildebrand,
Koordinator Kinder- und Jugendtelefon
Telefon: 0211 6170570 oder
01708120477

Über den Kinderschutzbund Ortsverband Düsseldorf e.V.:

Der Kinderschutzbund versteht sich als „Lobby für Kinder“ und setzt sich für die Anerkennung der Kinderrechte und eine kinderfreundliche Gesellschaft ein. Gewalt vorzubeugen ist sein oberstes Ziel. Der Kinderschutzbund findet Wege zu einem gewaltfreien Miteinander und bearbeitet Probleme, bevor sie sich verfestigen. Bei konkreter Gewalt hat der Schutz des Kindes oberste Priorität. Die Angebote werden überwiegend kostenfrei erbracht. Zur Finanzierung seiner Arbeit ist der Kinderschutzbund Düsseldorf neben öffentlichen Fördermitteln auf private Spenden angewiesen. Der Eigenmittelanteil beträgt jährlich rund 220.000 Euro. Der gemeinnützige Verband hat 385 Mitglieder und ca. 80 Ehrenamtliche. Eine hauptamtliche Geschäftsführerin und einige verantwortliche Teilzeitkräfte gestalten die inhaltliche Arbeit.